



Bonjour,

Je t'écris pour te dire que je suis contente de passer la prochaine année scolaire avec toi. Je suis impatiente de t'accueillir.

Tel que prévu, je t'invite à venir me rencontrer le mardi 1^{er} septembre à l'heure de ton choix (entre 8 h 15 et 15 h 15 incluant le midi).

Tu dois apporter ton matériel scolaire avec toi (sauf les vêtements d'éducation physique pour l'instant) pour le placer dans ton casier et à ton crochet.

Je t'accueillerai d'abord dehors à l'entrée principale et, ensuite, nous irons dans la classe (15 à 20 minutes) pendant que l'adulte qui t'accompagnera (parent, grand-parent, etc.) t'attendra à l'extérieur (afin de respecter les exigences de la Santé publique).

J'ai hâte à mardi!

Mme Marie-Claude Dubé, enseignante de maternelle

***Je suis désolée des inconvénients que cette situation occasionne. Je suis consciente que ce n'est pas le contexte idéal. Je vous demande de préparer votre enfant au fait que vous ne pourrez pas entrer dans l'école avec lui et que je porterai un masque et des lunettes de protection ou une visière.

P-S Date de la rencontre de parents : À venir!